

# La Maison des ados change d'adresse

Après plus d'un an d'existence, la Maison des adolescents a trouvé son public et sa spécificité : elle répond au mal-être des jeunes, notamment en matière de nutrition.

Céline Colin  
celine.colin@centrefrance.com

Des permanences, des actions ponctuelles, des ateliers thématiques... et un déménagement. Depuis le début de l'année, la Maison des adolescents (MDA) de la Creuse n'a pas chômé, son équipe assurant plus de 200 entretiens, rencontrant 500 jeunes dans les établissements scolaires et 377 hors milieu scolaire.

Depuis mercredi, la MDA a quitté l'avenue Manouvrier pour un local plus vaste et plus lumineux situé à proximité de la Bibliothèque multimédia intercommunale. « Ces locaux, accessibles aux handicapés, nous permettent aussi une plus grande confidentialité », apprécie Audrey Lechiffart et Florent Méalier. Seul inconvénient pour le visiteur, il faut sonner à l'in-



MDA. Une partie de l'équipe : Audrey Lechiffart, Juliette Renault, Karine Gayaud et Florent Méalier. PHOTO : M. TIJERAS

## Certaines des actions de la structure seront renouvelées

L'équipe de la Maison des adolescents accueille les jeunes dans son local, désormais situé avenue Charles-de-Gaulle.

Elle intervient aussi en milieu scolaire. Au lycée agricole d'Ahun, elle assure des permanences une fois tous les quinze jours, et conduit aussi des ateliers sur des thèmes qui, pour cette nouvelle année scolaire, seront à définir.

Avec la 3<sup>e</sup> Segpa du collège de

Châtelus-Malvaleix, la MDA a travaillé l'an dernier sur le harcèlement à l'école. La thématique abordée cette année sera définie avec les enseignants.

Plus ponctuellement, la MDA a animé un ciné-débat à Aubusson avec Clé de contact, un apéro-débat à Dun-le-Palestel sur les dangers liés à Internet avec la gendarmerie et l'Association intercommunale du pays dunois, une soirée à Bourgneuf

dans le cadre de la semaine des addictions avec Agora et l'ANPAA.

La structure a également largement participé à l'action « en associant leurs parents tous les enfants peuvent réussir », un projet conduit sur cinq ans en collaboration avec la ville de Guéret et l'université de Limoges... Toujours à Guéret, la MDA a poursuivi son travail de prévention lors des Nuits d'été. ■

terphone pour se faire ouvrir la porte. « Ce n'est pas vraiment un inconvénient, reprennent la conseillère et le psychologue. On sonne, on ouvre. Et même si l'équipe assure une permanence tous les jours de 9 heures à 18 heures, les jeunes sont assez peu nombreux à venir sans prévenir. »

### Problèmes nutritionnels

Depuis son ouverture, en janvier 2011, la Maison des ados a fait valoir ses spécificités. Elle reçoit de plus en plus de demandes concernant la nutrition. « Parfois les jeunes viennent spontanément, mais souvent ils sont orientés par leur médecin, des infirmières scolaires ou des professionnels de santé. » Qu'ils soient concernés par des troubles alimentaires, l'anorexie ou la boulimie, les jeunes Creusois savent qu'ils peuvent contacter la Maison des adolescents pour évoquer leur problème. Et, avec l'aide de l'équipe, essayer de le résoudre. ■

➔ **Maison des ados de la Creuse.**  
11 avenue Charles-de-Gaulle, à Guéret.  
Tél. 05.44.00.02.21 ou 06.10.89.60.33.  
Courriel : rca@sil.fr.

### PERMANENCES

**Guéret.** 11 avenue Charles-de-Gaulle, du lundi au vendredi, de 9 heures à 18 heures.

**Bourgneuf.** Dans les locaux d'Agora, le 4<sup>e</sup> mercredi après-midi de chaque mois.

**Aubusson.** Dans les locaux de Clé de contact, le 2<sup>e</sup> mercredi après-midi de chaque mois.

### MAISON DES ADOS

L'équipe. Sylvie Benoit, directrice ; Audrey Lechiffart, conseillère en économie sociale et familiale ; Juliette Renault et Florent Méalier, psychologues ; Karine Gayaud, secrétaire-comptable remplaçante. Aurélie Menut, consultante nutrition, Véronique Thiallier, nutritionniste, et Sylvie Sahd, médecin généraliste, consultent aussi sur rendez-vous.